

**WMO OMM**

World Meteorological Organization  
Organisation météorologique mondiale  
Organización Meteorológica Mundial  
Всемирная метеорологическая организация  
المنظمة العالمية للأرصاد الجوية  
世界气象组织

**Secrétariat**

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300  
CH 1211 Genève 2 – Suisse  
Tél.: +41 (0) 22 730 81 11  
Fax: +41 (0) 22 730 81 81  
wmo@wmo.int – public.wmo.int

Nuestra ref.: 07552/2023/CSG/PPE/OCP-HL-4

13 de abril de 2023

Asunto: Invitación a la Cuarta Reunión de Alto Nivel de la Plataforma de Consulta Abierta

Estimado señor/Estimada señora:

Por la presente me complace invitarle a la Cuarta Reunión de Alto Nivel de la Plataforma de Consulta Abierta de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) que se celebrará próximamente. La Plataforma de Consulta Abierta se instituyó en 2019 en el marco del Decimotavo Congreso Meteorológico Mundial como mecanismo consultivo concebido para facilitar la colaboración de la OMM con todas las partes interesadas del ámbito de los servicios meteorológicos, climáticos e hidrológicos. Cada año, como parte del programa de las reuniones del Consejo Ejecutivo de la OMM o del Congreso Meteorológico Mundial, se celebra una reunión temática de alto nivel en la que participan representantes de los sectores público y privado y del mundo académico.

La Cuarta Reunión de Alto Nivel se celebrará el 26 de mayo de 2023, de 17.00 a 18.15 CEST, en el Centro Internacional de Conferencias de Ginebra (CICG), coincidiendo con el Decimonoveno Congreso Meteorológico Mundial que tendrá lugar del 22 de mayo al 2 de junio de 2023 en Ginebra. La reunión se organizará en formato híbrido y, por tanto, se podrá participar en ella presencialmente y en línea. El evento estará abierto a los Miembros, las empresas privadas, el mundo académico y la sociedad civil, así como también a otros sectores.

En la Cuarta Reunión de Alto Nivel se analizarán estrategias para fomentar la colaboración entre múltiples partes interesadas en pro de la consecución del objetivo de la iniciativa Alertas Tempranas para Todos (EW4All), con la finalidad principal de casar los puntos fuertes y las posibles contribuciones del sector privado con las carencias en materia de capacidad relacionadas con las alertas tempranas en los países menos adelantados (PMA) y los pequeños Estados insulares en desarrollo (PEID). Se espera que las conclusiones de la mesa redonda que tendrá lugar en la reunión fundamenten la planificación y la aplicación técnica de la iniciativa Alertas Tempranas para Todos en el primer grupo de 30 PMA y PEID seleccionados para la puesta en práctica inicial de la iniciativa.

Tenga en cuenta que para participar en el evento, ya sea de forma presencial o en línea, es necesario inscribirse mediante el correspondiente formulario (<https://eventregistration.wmo.int/register/>). Se insta a los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM a que, dada su condición de coordinadores para la inscripción de las delegaciones en el Decimonoveno Congreso Meteorológico Mundial, inscriban a sus delegados en la Cuarta Reunión de Alto Nivel. El evento está abierto a todas las partes interesadas de los sectores público y privado y del mundo académico. Así pues, los Representantes Permanentes podrían considerar la posibilidad de recomendar a sus ministros de Relaciones Exteriores que incluyan en sus respectivas delegaciones a representantes del sector privado y del ámbito académico (Referencia: carta circular de la OMM [19635/2022/GS/CNF/Cg-19\\_es.pdf](#)). También se alienta a los Representantes Permanentes a que difundan el enlace de inscripción en la Cuarta Reunión de Alto Nivel entre sus contactos del sector privado y del mundo académico que puedan estar interesados en el evento. No dude en ponerse en contacto con la Oficina para la Colaboración entre los Sectores Público y Privado ([ppe@wmo.int](mailto:ppe@wmo.int)) de la Secretaría de la OMM si tiene alguna pregunta al respecto o necesita más información.

A los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM

Copias: Asesores Hidrológicos  
Asociación de la Industria Hidrometeorológica (HMEI)

Confío en que pueda participar en la Cuarta Reunión de Alto Nivel de la Plataforma de Consulta Abierta y aprovecho la ocasión para agradecerle su continuo apoyo a los programas y actividades de la OMM.

Le saluda atentamente.



Prof. Petteri Taalas  
Secretario General